





Solidays - Paris



Le festival Solidays est une manifestation de lutte contre le SIDA organisé par Solidarité sida, qui a lieu chaque année depuis 1999, sur l'hippodrome Paris Longchamp et qui rassemble plus de 150 artistes et jusqu'à plus de 202 000 festivaliers pendant trois jours. Les bénéfices du festival sont reversés à des associations de lutte contre le sida, à des programmes de prévention et d'aide d'urgence aux malades, dont certains spécifiquement créés pour l'Afrique, continent qui compte le plus grand nombre de malades.

Les Solidays sont organisés depuis maintenant 20 ans par l'association Solidarité Sida. Il se décrit comme un "festival militant", où les artistes font en général un effort sur leur cachet, ou se produisent gratuitement. Tous les bénéfices sont utilisés dans la lutte contre le sida. Solidarité Sida s'est donné pour mission d'informer autour du sida, mais pas seulement. Le "village solidarité" permet de débattre, d'apprendre sur les avancées des traitements ou encore d'assister à des pièces de théâtre ou animations engagées. Plus d'une centaine d'associations sont présentes pour parler notamment droits de l'homme, handicap, précarité ou encore citoyenneté.